

ECONOMÍA

17 enero, 2025

Ecopetrol oficializó proyecto en campo Río Ceibas y aumentará producción en Huila



Caterin Manchola



En medio del declive en la producción de crudo de esta región, Ecopetrol busca aumentar el factor de recobro del campo de 8,9% a 11,2%. El plan incluye la perforación de 13 pozos (11 productores y 2 inyectoros).

A través de comunicación oficial, Ecopetrol anunció que hará una inversión progresiva de US\$101 millones de dólares para optimizar la producción de petróleo y gas en el campo Río Ceibas, ubicado en el departamento del Huila, mediante la ejecución de un proyecto que busca maximizar el valor de este activo existente y fortalecer el desarrollo energético en la región.

El alcance del proyecto contempla el incremento de producción de 1.827 barriles de petróleo diario al año 2027 y el desarrollo de 8.4 millones de barriles de Reservas 2P, con la perforación de 13 pozos (11 productores y 2 inyectoros), la ejecución de 20 trabajos de reacondicionamiento (workover), la reactivación de pozos de gas y la conversión de pozos productores a inyectoros. Adicionalmente, se adecuarán las instalaciones de producción en las baterías Río Ceibas Norte y Tello.

Con estas acciones, se prevé que el factor de recobro del campo aumente del 8,9% actual a 11,2% en el año 2030, gracias a la implementación de una tecnología de inyección de agua.

El proyecto generará ingresos a la Nación de hasta US\$110 millones de dólares por concepto de regalías e impuestos al año 2049.

Como parte del compromiso de Ecopetrol con las comunidades del Huila se destinarán US\$2,1 millones de dólares para inversiones sociales y ambientales en el área de operaciones del campo, ubicado en zona rural del municipio de Neiva.

Además, se generarán 150 oportunidades laborales de manera progresiva a medida que avance la ejecución del proyecto.

"Gracias a estudios y pilotos realizados entre 2020 y 2023 hemos reducido la incertidumbre técnica del proyecto, lo cual garantiza que su ejecución sea responsable y eficiente. De esta manera podremos avanzar hacia la sostenibilidad operativa y el bienestar de las comunidades opitas", señaló Ronald Mauricio Morales, gerente de Desarrollo y Producción Andina de Ecopetrol.

Esta iniciativa se suma al proyecto integral de los campos Dina-Terciarios y Palogrande, que anunció Ecopetrol en 2024, como una nueva alternativa para impulsar la producción petrolera en el Huila y consolidar a la región como un actor clave en el crecimiento energético de Colombia.

Se destapan las cartas a la rectoría de la Usco

Redacción / Web - 01/18/2025
Un total de 11 candidatos aspirarán a la rectoría de la Universidad Surcolombiana. En esta nómina hay por lo...

Se despide Biden

Proyecto de desarrollo Campo Río Ceibas (2025- 2028)

Huila, uno de los motores de la sostenibilidad energética de Colombia.

Inversión
Hasta **110 millones** de dólares



Alcance

- 13 nuevos pozos (11 productores y 2 inyectoros).
- 20 trabajos de reacondicionamiento de pozos (workover).

Metas



- **2,3 puntos** del factor de recobro, de **8,9% a 11,2%** para **2030**.
- **18 patrones** de inyección implementados para optimizar la producción.
- Incremento de producción de **1.827 barriles**.
- Desarrollo de **8,4 millones de barriles** de reservas 2P.

Aporte social y ambiental

- **110 millones de dólares** en regalías e impuestos al 2029.
- **2,1 millones de dólares** para proyectos sociales y ambientales.
- **150 empleos** progresivos para las comunidades del Huila.

En declive

De acuerdo con el más reciente boletín económico regional realizado por expertos del Banco de la República, durante el tercer trimestre del año 2024 (julio-septiembre), en Huila y Tolima la producción fiscalizada de petróleo registró una disminución anual de -6,5%, aunque menos acentuada que en el trimestre previo, lo que significó la extracción de 26.628 barriles promedio día calendario (bpdc), según cifras de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Aclara el informe que en Huila y Tolima continuó la tendencia negativa, explicada por el deterioro natural de los yacimientos y la falta de proyectos exploratorios. No obstante, se proyecta una recuperación en el mediano plazo, impulsada por inversiones destinadas a aumentar la producción de hidrocarburos mediante la perforación de nuevos pozos, en especial en los campos Dina Terciarios y Palogrande ubicados en el departamento del Huila.

Por departamentos, en Huila se observó una caída en la producción de crudo de 9,3% frente al periodo julio-septiembre de 2023, para un total de 17.399 bpdc, mientras que en Tolima la cifra alcanzó 9.229 bpdc tras una reducción de 0,9%. En la mayoría de los campos de la región se redujo la extracción.

Rodrigo Villalba Mosquera

@rovillalba · Seguir

Más buenas noticias para nuestro Huila Grande. Como gobernador, celebro el anuncio de [@ECOPETROL_SA](#) sobre la inversión de 101 millones de dólares en el campo Río Ceibas. Este proyecto no solo busca aumentar la producción de hidrocarburos en nuestra región, sino que traerá un... [Mostrar más](#)

3:28 p. m. · 16 ene. 2025

1 · Responder · Copia enlace

[Leer más en X](#)

Alcaldía de Neiva está en Neiva. 3 h ·

Sostuvimos una reunión muy importante con Ecopetrol y la Gobernación del Huila, en la que dialogamos alrededor de una posible inversión de hasta 110 millones de dólares en nuestro municipio y 2,1 millones de dólares en inversión social 🌱

Además, hablamos sobre la importancia de fortalecer el tejido social y económico de nuestra región, así como de continuar protegiendo medio ambientalmente a Neiva 🌿

Redacción / Web - 01/18/2025
A pocas horas de que Joe Biden termine su periodo como presidente de los Estados Unidos, vale la pena...

“La tiranía de la mediocridad”

Redacción / Web - 01/18/2025
Hace unas semanas causó controversia que un congresista del Pacto Histórico concluyese que obligar a un niño a asistir...

ETIQUETAS TOP-INICIO

CONTENIDO PROMOCIONADO

- Lo que no sabías sobre la primera dama de México: 7 revelaciones
- La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números
- Caidas y desnudos: 10 errores en vivo que nadie olvidará
- No lo comas nunca: ¿Causa cáncer? Lo comemos todos los días
- Cuando esta pareja comenzó a bailar, nadie pudo dejar de mirar
- Así era el serpiente gigante de 13 metros de largo y una tonelada

Síguenos en:

- Instagram: @PrensaLaNacion
- Facebook: La Nación Digital
- Google News: Periodico La Nación
- Canal WhatsApp: Periodico La Nación

ARTÍCULO RELACIONADO



ECONOMÍA
Hoy suben los peajes; atravesar



ECONOMÍA
Cuadernos desde \$1.800 en el



ECONOMÍA
La reforma pensional aguarda



ECONOMÍA
Industrializar la achira, el reto

Huila le costará \$59.800 en categoría 1

Caterin Manchola - 01/16/2025

Los cuatro peajes que tiene por ahora el Huila tendrán desde hoy el siguiente costo: El Patá \$18...

centro de Neiva; coticce el regreso a clases

Caterin Manchola - 01/15/2025

El sector comercio está ofertando productos para el regreso a clases que se dará en los próximos días....

por la revision de la Corte Constitucional

Redacción / Web - 01/14/2025

Mientras el Gobierno trabaja a toda marcha para tener lista el marco normativo que hace falta, hay 140...

Periódico La Nación - 01/14/2025

Este año se desarrollará en Neiva el Centro de Industrialización ZASCA, una iniciativa clave para fortalecer las unidades...



Felipe Olave Blackburn
Presidente Consejo Editorial

Claudia Marcela Medina García
Presidenta

Jesús Antonio Rojas Serrano
Editor General

COMUNICACIONES OLAVE S.A.S.

La calidad de esta edición se debe al trabajo de los departamentos de Comercial, Prensa, Arte, Producción, Administración y Distribución de La Nación.



Grupo informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101

Línea de servicio al cliente
PQR 3113858928

Línea de ventas 3175152641
Oficina Bogotá 3156167658

Contactanos:
juridico@lanacion.com.co
notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co
tienda@lanacion.com.co

SUSCRIPCIÓN DIGITAL

Edic 18 De Ene De 2025



SUSCRIPCIONES



[POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#) [LA NACIÓN DIGITAL](#) [TIENDA LA NACIÓN](#) [SUSCRIBIRSE](#)

@2024 - www.lanacion.com.co. Todos los derechos reservados. Diseñado y desarrollado por el área de sistemas del grupo informativo La Nación.

